Bericht vom Anrudern "Rund um das Naturschutzgebiet Kühkopf" am 7.Mai 2017

Dunkle Gestalten auf dem Bootsteg des Rudervereins Neptun in Darmstadt.



Dabei handelte es sich um 5 von 15 Mitgliedern der rotarischen Fellowship IFoRR, die an einem bewölkten Vormittag die 21 km lange Strecke "Rund um den Kühkopf" in Angriff nahmen. In einem herrlichen Altrheinarm ging es 9 km zum Rhein, dann mit



einer Wende 6 km rheinaufwärts. Die Einfahrt zur Rückfahrt zu finden war nicht einfach. Doch zum Glück haben wir Benedikt vom Rotaract Club Darmstadt und Mitglied des Rudervereins Neptun an Bord. Den anfangs engen Altrheinarm empfand man wie einen Tunnel durch das grüne Laubwaldgebiet. Gut geeignet für ein Boot mit Namen "Twiggy".

Aber auch die "Titanic" wurde ihrem Namen gerecht. Sie ging zwar nicht unter, aber beim Steuermannssitz brach die Lehne ab.



Mit etwas Verspätung landeten wir gegen 13:30 Uhr wieder am Steg, wo wir bereits erwartet wurden. Das Picknick war vorbereitet, fand aber im Bootshaus statt, denn draußen wurde es langsam feucht und regnerisch. Der guten Laune schadete das aber nicht.

Hartmut Jaeger